



Christliches Forum

Global Christian Forum in der Deutschschweiz

Bettingen, 27.-30.10.2024

«Habt Salz in euch und haltet Frieden untereinander!» (Mk 9,50)

Das Global Christian Forum ist ein Raum für den ökumenischen Dialog zwischen zahlreichen grossen und kleinen Kirchen und christlichen Gemeinschaften. Es dient dem persönlichen Austausch zwischen Mitgliedern dieser Kirchen im Gespräch, im Gebet, im Hören auf die biblische Botschaft und im Austausch darüber, was der Glaube im Alltag bewirkt.

Die Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen in der Schweiz (AGCK) hat beschlossen, im Oktober 2024 erstmals ein solches Global Christian Forum in der Deutschschweiz durchzuführen, nicht zuletzt ermutigt durch die guten Erfahrungen mit dem «Forum chrétien romand», das 2021 in Leysin / VD stattfand. Das Christliche Forum hat zum Ziel, durch gemeinsame Gespräche und Gottesdienste Vertrauen zu bilden, Vorurteile zu überwinden und das gemeinsame christliche Zeugnis zu stärken. Gemeinschaft und Vertrauen sind dabei von zentraler Bedeutung und brauchen Zeit, um zu wachsen. Deshalb dauert ein Forum jeweils drei Tage. Die Teilnehmenden bringen anschliessend das Erlebte zurück in ihre Kirchen und Gemeinschaften, von denen sie delegiert sind und die das Forum mittragen.

Christliches Forum in der Deutschschweiz 2024: Bettingen / BS, 27. bis 30. Oktober 2024

Rund 150 Teilnehmende aus verschiedenen Kirchen und Gemeinschaften werden erwartet – Leitungspersonen und ökumenisch interessierte Mitglieder unterschiedlicher Generationen. Die Kirchen und Gemeinschaften werden von der AGCK bzw. vom Organisationskomitee angeschrieben und eingeladen, Delegierte zu senden.

Das Forum wird über die Teilnahmegebühren finanziert (ca. 450 Franken pro Person plus Übernachtungen, ca. 300 Franken mit Abweichungen bei unterschiedlichen Übernachtungsmöglichkeiten). Darüber hinaus sucht das Organisationskomitee in ökumenischer Geschwisterlichkeit Gelder, um die Teilnahme derjenigen Migrationskirchen und -gemeinden zu ermöglichen, die die Teilnahmegebühren nicht oder nur teilweise aufbringen können. Das Forum kann nur gelingen, wenn sich die Vielfalt der Kirchen unter den Teilnehmenden abbilden kann.

Im Organisationskomitee sind folgende Kirchen und christliche Institutionen vertreten: Schweizerische Evangelische Allianz (Andi Bachmann-Roth; Vizepräsident des OK), AGCK Schweiz (Anne Durrer; Sekretariat), Daniel Kosch (Präsident des OK) sowie Bewegung Plus, Evangelisch-reformierte Kirche Schweiz, Verband orthodoxer Kirchen im Kanton Zürich, Schweizer Bischofskonferenz, Miteinander auf dem Weg, erfahrbar, Stiftung «Global Christian Forum».

Auskunft: christliches.forum@agck.ch / www.agck.ch/christliches-forum-deutschschweiz/

